



輝け！北っ子！

文責：校長 大内雅之

北っ子のがんばり～賞状伝達～

22日、学校に届いた賞状の伝達をお昼の時間を使ってテレビ放送で行いました。まさに「+αの成果」だと思っています。もうちょっがんばってみる。今までやったことなかったけど挑戦してみる。ちょっとした+αの行動が結果に結びついたものと考えます。おめでとうございます。

※書き初め展は「特選」「金賞」「銀賞」等たくさんの賞をいただいております。子どもたちが持ち帰りましたら賞にかかわらず大いに誉めてあげてください。



(敬称 略)

- 第13回税に関する絵はがきコンクール
公益社団法人二本松法人会 青年部長賞
6年 高済 寧々

- 第65回福島県書きぞめ展
書きぞめ奨励賞 2年 月 館 蓮
3年 齋藤 莉央
奨励学校賞 二本松北小学校

合奏部・合唱部 再始動！

福島県の新型コロナウイルス緊急対策期間の終了を受け、先週から徐々に活動を再開した合奏部・合唱部。子どもたちにもようやく笑顔がもどったように感じています。県の緊急対策期間の設定・延長を受け、活動停止・停止の継続を子どもたちに告げた時の子どもたちの表情・涙とはうって変わって明るく練習に取り組んでいます。もちろん、新型コロナウイルス感染症が終息したわけではありませんから、できる限りの対策は継続して、制限のある練習にはなっていますが、それでも子どもたちは3月6日のさよならコンサート（今年度は合奏・合唱合同）に向けて一生懸命取り組んでいます。



また、次年度に向けて見学者を受け入れています。どれぐらいの子が入部をすることやら。+αの取り組みを期待しています。未来を変えるのは+αの行動、踏み出す勇氣だと思っています。

がんばれ合奏部！
がんばれ合唱部！

保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）～

..... 切り取り線